

visiter le pays et se rendront jusqu'à Edmonton en vue d'un éta-
blissement ou deux de leur communauté de frères enseignants.

Mercredi dernier le 14 octobre, Sa Grandeur Mgr Paul Bruchési, archevêque de Montréal, est venu rendre visite à Mgr Langevin. Sa Grandeur accompagnée de M. Demers secrétaire privé est repartie le soir même en route pour la Colombie où il est allé faire un voyage de santé. Au retour de son voyage Mgr Bruchési s'arrêtera quelques jours à Saint-Boniface.

Le Rév. M. A. A. Cherrier curé de l'Immaculée Conception a prêché la retraite des élèves du Couvent de Saint-Norbert du 14 au 18 courant. Plus de cent élèves ont suivi cette retraite qui a fait un bien considérable.

M. l'abbé Besson, nouvellement accepté dans le diocèse, nommé temporairement vicaire à la cathédrale.

Le 12 octobre M. l'abbé Viens est venu faire des arrangements pour la bénédiction d'une cloche arrivée au Portage la Prairie depuis plusieurs mois.

M. l'abbé Defoy, vicaire à Sainte-Anne des Chènes est venu rendre compte à Mgr l'archevêque des travaux de la chapelle de Thibautville qui est déjà couverte. Tout fait croire qu'il y aura là bientôt une jolie paroisse française.

M. l'abbé H. Hogue est venu acheter du bois pour terminer son presbytère à Saint-Adelard où il va passer l'hiver.

M. l'abbé Napoléon Poirier écrit qu'il est bien heureux à Saint-Maurice.

Trois Frères à l'autel. Le 11 octobre courant trois frères montaient au Saint autel à l'église du St. Esprit. Ce sont les trois pères William, curé, Albert, missionnaire, et Paul Kulawy, tous trois Oblats de Marie Immaculée et d'origine Polanaise !

Le plus jeune Père est arrivé dernièrement du scolasticat d'Allemagne à Heinfeld, et il se repose dans la compagnie de ces frères en attendant qu'on lui assigne un poste.

Le Rév. P. William, O. M. I. arrivé depuis peu du scolasticat